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7 Förderprogramm "Gute Schule 2020" - Verwendung der Mittel   404/2017 

 
Auf Nachfrage von StV´ Loosen erläutert Stadtbaudirektor Dr. Risthaus, dass der Schwingboden in 
der Dreifachhalle in Lechenich altersbedingt an seine Grenzen gekommen ist und zusätzlich durch 
das Inlineskater-Hockey-Training besonders in Mitleidenschaft gezogen wurde. Es gibt keinen Bo-
denaufbau, der sowohl für Inliner- und andere Hallensportarten geeignet ist. Daher besteht Einver-
nehmen im Ausschuss darüber, dass bis zur Sanierung des Schulzentrums Lechenich die Nutzung 
der Dreifachhalle so fortgeführt werden kann wie bisher, jedoch nach der Sanierung gemeinsam 
mit den Vereinen ein neues Nutzungskonzept erarbeitet werden muss.  
 
Nach eingehender Diskussion und Beantwortung weiterer Fragen der Ausschussmitglieder durch 
Stadtbaudirektor Dr. Risthaus erfolgt die Abstimmung zum Beschlussentwurf einstimmig.  
 
Die Verwendung der im Programm Gute Schule 2020 der Stadt Erftstadt zur Verfügung gestellten 
Mittel erfolgt nach dem in der Begründung beschriebenen Konzept. In einem ersten Schritt sollen 
die in der Anlage aufgeführten Maßnahmen mit einem Finanzvolumen in Höhe von 958.000,- € 
umgesetzt werden. 
 
Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 




